M. Le Pen veut donner du travail, augmenter les salaires, rendre au peuple sa dignité perdue etc...etc... Tout cela en refusant de s'en prendre aux capitalistes qui défendent farouchement les centaines de milliards qu'ils ont accumulés. Pour M. Le Pen et (avant elle son père), les responsables de la situation ne sont pas ceux là.

C'est pourquoi le FN soutien et a toujours soutenu les puissances d'argent comme celles du CAC40, tout en ayant l'air de les combattre.

Ce parti a siégé au Parlement de 1986 à 1988. En trois ans il n'a pas perdu de temps.

Comment a-t-il voté?

*contre l'institution d'une cotisation sociale au taux de 12,6% sur les revenus du capital

*contre tout prélèvement sur les revenus du capital pour la Sécurité Sociale

*contre le rétablissement de l'impôt sur les grandes fortunes

*contre la fixation à 50% du taux de l'impôt sur le bénéfice des sociétés

*contre la suppression du forfait hospitalier

*pour les privatisations...

La position du FN n'a pas varié depuis plus de 20 ans.

*En 2009 il proposait comme solution à la crise... de « conserver le modèle du capitalisme », d'utiliser « de manière équilibrée, le capital humain et le capital financier »

*En 2010, en pleine action pour la défense des retraites, le FN préconisait : la liberté de choix du départ à la retraite (en clair plus de date limite) — la constitution d'une épargne retraite personnelle par capitalisation (une étape marquante vers la disparition du système collectif de retraite actuel).

Et naturellement, pas un seul mot sur la nécessité de faire payer les employeurs !

Il ne s'agit là que d'un bref aperçu mais combien éloquent de ce qu'est le FN : un parti au service du capitalisme.

L. Parisot est contente

Le journal financier « Les Echos » du 11 mai lui a réservé une page entière. Extraits significatifs :

« L'approche de F. Hollande sur le dialogue social correspond très largement à ce que nous préconisons depuis longtemps ».

« Je suis d'accord avec F. Chérèque qui préconise une réunion entre le chef de l'Etat et les partenaires sociaux avant les législatives. Plus vite on se réunira, plus vite on définira l'agenda social ».

Sans commentaire.

<u>Elections Législatives</u> <u>Bulletin de vote</u>

Assez de cette politique!

Pour une politique de progrès économique et social l'argent existe.

Il faut le reprendre aux sociétés capitalistes, enlever le pouvoir aux multinationales. Pour balayer tout ça,

> <u>je vote</u> « Communistes »

Communistes

commission paritaire:
N° 0114 P 11306
directeur de publication:
Georges MARCHAND
1170 Bd de la Paix
14220 HEROUVILLE
<u>E'mail</u>:

communistes2@wanadoo.fr
Site: www.
sitecommunistes.org
Envoi journal hebdo
Communistes.hebdo@wanadoo.fr

Suivre l'actualité, chez vous, avec Communistes Hebdo Inscription à :

communistes.hebdo@wanadoo.fr